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https://www.100test.com/kao_ti2020/37/2021_2022__E7_BB_8F_E

8_90_A5_E4_B8_8D_E5_c31_37661.htm 日前，上海联合产权交

易中心发布了上海源通国际物流有限公司100%股权出售的交

易信息。日前，源通物流的母公司上海水产集团负责人孙惠

星向《每日经济新闻》表示，难以实现盈利是放弃该公司经

营的主要原因。 孙惠星表示，3年前物流行业竞争不大，具

备海陆空一级货代资质的物流公司并不多，考虑到物流业发

展潜力很大，于是创办了源通物流公司，依托于水产企业，

主要做食品方面的物流。2003年后相继遇上了非典、禽流感

，诸多客观原因对公司业务产生了一定影响。当然，主要问

题是自身经营不力，业务占总公司的份额太小，同时物流也

非水产集团的主业，所以在去年就考虑出售，实际上至今已

停业一年多。 负责交易的京华产权公司孔慧生表示，源通公

司的出售不涉及人员安置问题。据了解，源通物流公司2003

年的业绩为132万元，亏损76万元，2004年业绩为414万元，

亏64万元。目前的总资产是373.53万元，其中固定资产28.87万

元，流动资产344.05万元，固定资产主要是一些办公设备和汽

车。 上海凯赛物流有限公司总经理游九云对此表示，一般的

物流公司每年营业额都在千万元以上，物流业的平均净利润

在5％左右，大的物流公司可以达到10％。游九云表示，物流
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